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5 月 

 

 

米原区の人口及び世帯数 

令和４年 8 月末現在 
戸数  1,080世帯 
人口  2,669人  
男 1,314 人 女 1,355 人 

今月の徴収金 

 区  費   1,000 

 防犯灯負担金  150   

合計   1,150円 

ｍ   ゆりー   
令和４年 
（2022 年） 

9 月 
 

敬 老 会 の 中 止 に つ い て 
 

新型コロナ感染防止を念頭に、敬老会の開催の可否について審議委員会で
討議しました。その結果、コロナ感染の勢いがアップダウンを繰り返す不安
定な状況が続き、先が見通せないなどの理由により、今年の敬老会も昨年同
様、中止せざるを得ないと決定致しました。（詳細は、下記の審議委員会議
事録のとおり。） 
敬老会を心待ちにしておられる皆さまにとって、大変残念な思いであろう

ことは重々承知しておりますが、３年にも及ぶコロナ禍でのやむを得ないこ
の決定をご理解くださいますよう、よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

第 287号  米原区自治会           兼箇段 1561-1 TEL：973-343１ 

 

 

八
月
の
審
議
委
員
会
の
審
議
事
項
（
八
月
二
十
六
日

（
金
）
開
催
） 

 

一
、
敬
老
会
開
催
の
可
否
に
つ
い
て 

 

・
コ
ロ
ナ
感
染
の
拡
大
は
、
ま
だ
衰
え
る
様
子
が
な
い
。

そ
ん
な
中
で
の
開
催
の
判
断
材
料
と
す
る
た
め
、
１
０

以
上
の
近
隣
の
自
治
会
に
確
認
し
た
と
こ
ろ
、
中
止
も

し
く
は
中
止
の
方
向
で
検
討
中
と
の
こ
と
で
あ
っ
た
。 

 

・
年
が
明
け
て
他
の
行
事
と
抱
き
合
わ
せ
て
行
う
方
法
、

招
待
者
（
八
十
歳
以
上
の
方
）
だ
け
を
招
い
て
開
催
す

る
方
法
な
ど
様
々
な
案
が
出
た
が
、
飲
食
の
提
供
が
で

き
ず
人
数
も
制
限
せ
ざ
る
を
得
な
い
状
況
で
の
敬
老
会

の
開
催
は
、
意
義
を
見
出
す
こ
と
が
困
難
。
少
人
数
で

の
ミ
ニ
デ
イ
サ
ー
ビ
ス
で
も
、
行
政
側
か
ら
休
止
の
通

達
が
来
て
い
る
。 

 

・
よ
っ
て
、
去
年
同
様
、
対
象
者
宅
を
訪
問
し
ト
ー
カ
チ

の
方
へ
は
品
物
を
贈
呈
、
カ
ジ
マ
ヤ
ー
・
新
百
歳
の
方

へ
は
祝
い
金
と
品
物
を
贈
呈
す
る
、
と
い
う
結
論
に
達

し
、
今
年
の
敬
老
会
も
中
止
せ
ざ
る
を
得
な
い
と
決
定

し
た
。 

 

・区の行事予定・・ 

9月 

109日（金） 審議委員会 

12日（月）千尋会定例会 

＊コロナの状況を見て判断 

9月のミニ・デイサービスは 

お休みです。 

10月 

04日（火）ミニ・デイサービス 

11日（火）千尋会定例会 

14日（金） 審議委員会 

＊コロナの状況を見て判断 
 

 

 

 
ありがとうございます 

 
・7 班の銘苅良子様よりご芳志
がございました。 

・３班の福地心一様（浄福寺）
より、飲み物の寄贈がござ 
いました。 

・7班の棚原様より、ミニデ 
 イサービス用のトレーの寄 
贈がございました。 

 

 

種ジャガイモの注文について 
 
品種：熊本産ニシユタカ 

（10㎏詰） 
 
価格調整中：（参考:去年の価格 

3,080円） 
   
納期：10月中旬の予定 

 
＊注文を希望される方は、公民館 
 までご連絡下さい。      
  

℡973-3431 

締め切り 9月 28日（水） 

 
 

今
や
世
の
中
は
百
歳
時
代
を
迎
え
ま
し
た
。
そ
の

よ
う
な
中
、
ま
す
ま
す
元
気
で
新
百
歳
や
カ
ジ
マ
ヤ

ー
、
ト
ー
カ
チ
の
ト
ゥ
シ
ビ
ー
を
迎
え
ら
れ
る
我
が

米
原
区
の
大
先
輩
方
を
ご
紹
介
い
た
し
ま
す
。 

 

〈
新
百
歳
〉 

 
 

和
宇
慶 

朝
計
様
（
５
班
） 

 
 

和
宇
慶 

サ
ダ
様
（
５
班
） 

〈
カ
ジ
マ
ヤ
ー
〉 
 

 

 
 

和
宇
慶 

成
子
様
（
２
班
） 

 
 

和
宇
慶 

マ
ツ
子
様
（
２
班
） 

 
 

小
谷 

マ
サ
子
様 

（
４
班
） 

〈
ト
ー
カ
チ
〉 

 
 

小
谷 

良
健
様 

（
１
班
） 

 
 

石
川 

信
子
様 

（
４
班
） 

 
 

比
嘉 

ノ
ブ
様 

（
７
班
） 

 
 

比
嘉 

秀
章
様 

（
７
班
） 

 
 

奥
間 

政
仁
様 

（
７
班
） 

 
 

名
嘉
眞 

ト
ミ
様
（
７
班
） 

今
後
と
も
、
健
康
と
笑
顔
で
日
々
を
お
過
ご
し
く

だ
さ
い
。
誠
に
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
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9 月。じりじりと照り付ける太陽。

脳まで溶けてしまいそうな暑さがまだ

まだ続いている。そんな中、台風 11

号が沖縄に接近中だ。久し

ぶりの猛烈な台風で沖縄周

辺で長居するつもりの様だ

が、この広報誌が各家庭に

届くころには、台風一過で

ホットしていることを祈り

たい。 

さて、９月の大きな行事と云えば、

「敬老会」。区では１１名の方が、そ

れぞれのトゥシビーを迎える。 

そこで、今回は敬老に寄せて、ネッ

トシルバー川柳を幾つか紹介したい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「クラス会食後はくすりの説明会」 

「我が財布札より多い診察券」「待合

室病気サミット爺セブン」。昔、猛者

で鳴らした者も、寄る年波には勝てな

くなり、日々通院の様子が見えてくる。

病院の待合室が皆の安否確認の場所に

変わり、「あぬ兄さんよ

ー、近ぐるや、病院か

い来―んしが、病気る

そーがやー？」この発

想なら、段差での転倒

はないだろうが、本末

で転倒している。 

昔、あれ程求め合って一緒になった

はずの夫婦も経年と共に距離が離れて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いくようで、「円満の秘訣ソーシャル

ディスタンス」若い頃、社交ダンスで

確認し合った夫婦仲も、次第に色あせ

ていき、大きなディスタンスで平穏を

維持するというのだろうか。チョット

寂しい気がする！ 

締めに、敬老とは関係ない

が、基地に富む沖縄の機知に

富んだつもりの自作の一句。 

「降り掛かる辺野古払いて

火の粉受く」3 流どころか、

何しろ千流（川柳）なので、

ご容赦のほどを。 

―へ～、そうだったんだ！― 

 

 令和 4（2022）年 9 月 

～へー、そうだったのか！（パート５１）～ 
―シルバー川柳はお好きですか― 

 

 

 

 

さ
よ
う
な
ら
、
重
い
ラ
ン
ド
セ
ル 

 
 

 
 

 

重
荷
は
成
人
し
て
の
ち
背
負
う
が
よ
い 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 
―

徳
川
家
康 

 
 

 

さ
ん
ぽ
セ
ル
発
明
の
小
学
生
各
位 

 
 

 
 

 

 

仙
台
育
英
、
東
北
に
初
の
優
勝
旗 

全
国
と
の
差
が
縮
ま
った
の
は
一
目
瞭
然 

―

独
眼
竜
伊
達
政
宗 

 
 

 
 

 

高
校
野
球
フ
ァ
ン
各
位 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

  
 

 
 

 
 

県
産
ホ
ッ
プ
収
穫
成
功 

 
 

 
 

 

ジ
ャ
ン
プ
ま
で
待
て
ま
せ
～
ん 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

―

ビ
ー
ル
愛
好
家 

 
 

 
 

 

オ
リ
オ
ン
ビ
ー
ル
・
琉
球
大
学
殿 

😊 どぅーちゅいむに― 
千尋会からのお知らせ 

・令和 4年度長寿学園開講式 

 日時：9月 5日（月）午前 10時 

 場所：うるみん 3階 視聴覚室Ａ・Ｂ 

 

・市老連グラウンドゴルフ大会 

日時：9月 7日（水）9：15スタート  

 場所：具志川グラウンド・ゴルフ場 

 

・千尋会定例会 

  日時：9月 12日（月）午後 2時 

  場所：米原公民館 

ごみ袋に黄色い紙、何故？ 知らなかったごみ回収の裏話（長いけど最後まで読んで下さい） 

最近、もやせるごみ、もやせないごみ、リサイクルごみの出し方のルールが守られず、注意書きの黄色い紙が貼られ

たごみ袋が、ごみ収集場所に残置されている光景をよく目にします。そこで、うるま市清掃組合に聞いてみました。 

１． もやせるごみ：もやせるごみにペットボトル、ビン、缶が混ざっている。しっかりと分別して欲しい。これらのも 

のが混入している場合、回収はしない。次に、重量の問題。１袋 10ｋｇ未満を厳守して欲しい。これを超過すると作

業員が持ち上げられないことがある。１回のごみ袋の数は、６袋まで（特大袋は、1 袋で２袋分となる）。超過した分

は、回収せず次回に回す。時折、腐った生ごみにウジが発生し、収集車が袋を圧縮した際、破裂したごみ袋から大量の

ウジが飛び散り作業員の全身に付着することがある。また、ビニール袋に入れた使用済み油も破裂した際、ウジと同様

な結果をもたらすことがあり、作業員は着替えを余儀なくされる。さらに、出したごみ袋を犬や猫が食いちぎらないよ

うに、ハイター（洗濯洗剤）、EM、その他の薬剤をかけてあることがある。これらは透明のため見た目での確認が難し

く、結果、作業員の目に入ったり、服にかかったりするため、洗剤・薬剤の使用を控えてほしい。眼科に行かざるを得

なくなった例もある。板類に関しては、小さな端材は OK だが、角材等の大きめの物はパッカー車の破損の原因となる

ため回収しない。大きめの板類は、ごみ焼却場へ自己搬入するか、回収可能なサイズに切り分ける必要がある。 

２． ２．リサイクル（資源ごみ）：新聞紙やペットボトル、衣類などがあるが、衣類に関しては何でもリサイクルに適してい

るという訳ではない。下着、色落ちした T シャツ、くたびれた服などが結構リサイクル袋に入っているが、これらの物

はリサイクルには不適。もやせるごみに出して欲しい。バッグ等もリサイクルでは回収しない。ペットボトルは、キャ

ップを外して欲しい。強く圧縮される際、キャップが弾丸のような勢いで飛び出し、作業員を直撃するなど非常に危険

である。 

3．もやせないごみや危険ごみ：特に割れたガラス類が危険。少量でも重いためごみ袋が容易に破れてしまい、作業員 

が手を切ったりすることがよくある。新聞紙等の紙類で包み「われもの危険」と書いて欲しい。スプレー缶やカセット

コンロは最も危険で、使い切った後、必ず穴を開けてもらいたい。太陽熱で爆発したこともある。 

４． その他：一年を通して最も多い苦情は、パッカー車から流れる曲である。オルゴールの音が聞こえなくて、ごみを 

出しそびれた、曲で夜勤明けの睡眠を妨害された、自宅で病気療養中の者が曲により気持ちが乱れたりするため、裁判

に訴えるという人もいる。最も対応が難しい問題である。更に、道にはみ出している木の枝、進路を妨げる迷惑駐車な

ど多くの課題があるという。ごみ収集の皆さん、毎日のご苦労、本当にお疲れ様です。 

ここまで読んでくれた方は、ごみの分別ができていると思いますヨ。 しっかりとゴミの分別ダイゴミだ！ 


